

MMERCY ▶ Val des Couleurs / Void Vacon

« MECS du Breuil » : unis par le ballon rond

C'est avec une certaine fierté que les jeunes sportifs et footballeurs de la section commerciale « MECS du Breuil et Voltaire » vont porter maintenant bien haut leurs couleurs.

Ces jeunes de la Maison d'enfants à caractère social (MECS), viennent de préparer leur rentrée sportive. Pour débiter la saison 2013-2014 dans le championnat Ufolep qu'ils fréquentent depuis la sixième année consécutive, ils ont démarré par un match amical et une nette victoire. De bon augure, avant la reprise officielle qui a lieu aujourd'hui. Étaient présents pour cette préparation Françoise Vidal et Patrick Masson, chefs de service de l'Association

meusienne de sauvegarde de l'enfance et de l'adolescence-adulte (Amseaa), et les animateurs Nicolas Berden, Steven Mathieu, Abdel Hibour et Mathilde Dautel. Les entraînements se déroulent tous les jeudis soirs à la salle Léo-Lagrange à Ligny-en-Barrois sous la directive d'Emmanuel Bessin, éducateur à l'Association meusienne de prévention. Pour ces jeunes, la pratique du football est un réel vecteur de socialisation qui permet des échanges fructueux avec les autres collectifs issus d'horizons diversifiés (Etablissement de placement éducatif (EPE), entreprises, SNCF, hôpital, gen-darmerie...). L'équipe de



■ La pratique du foot : un vrai vecteur de socialisation.

foot de l'Amseaa c'est aussi la possibilité de s'épanouir autrement grâce, à des repas

en commun, à la possibilité d'assister à des matchs professionnels de ligue 1 et de

découvrir les centres d'entraînement de ces grandes équipes.